

Einmalige Fenster in der Hornower Kirche

HORNOW Die Fenster der Kirche in Hornow sind einmalig: Sie bestehen aus drei verschiedenen Scheiben in den Farben Rot, Blau und Gelb. Durch eine Ätztechnik werden auf den Scheiben verschiedene Reliefe herausgeätzt, so dass die Fensterbilder in sämtlichen Farben leuchten.

Besonders am Vormittag, wenn die Sonne hereinscheint, durchdringt das Licht die Fenster in besonderer Weise.

Am Sonntag, dem 11. Mai, sind Besucher in der Hornower Kirche ab 17 Uhr gern gesehen. Sie können dann nicht nur die Fenster in Augenschein nehmen, sondern sich auch von einem Orgelkonzert musikalisch unterhalten lassen. Der aus Bohsdorf stammende Solotrompeter Andreas Jainz, der in der Dresdner Philharmonie spielt, wird zusammen mit Hermann Hulman, Kreiskantor und Organist, in der Kirche musizieren.



Christian Köhler